



April Yildiz Ilkin

Date	20 juin/Jun 2018
Votre référence - Your reference	
Numéro de dossier - File number	1637224

Propriétaire - Owner  
April Yildiz Ilkin

Marque de commerce - Trade-mark  
Kanata Means Wings

Monsieur/Madame,

**Prolongation de délai non octroyée.**

Nous accusons réception de votre lettre du 11 juin 2018 dans laquelle vous demandez une prolongation de délai additionnelle pour répondre à une lettre du Bureau datée du 8 juin 2017.

Votre demande ne peut pas être accordée puisque vous n'avez pas fourni une raison justifiant l'obtention d'une prolongation de délai.

Le requérant fait défaut dans la poursuite de sa demande et celle-ci peut être traitée comme ayant été abandonnée si le défaut n'est pas remédié au plus tard le **20 août 2018**.

Dear Sir/Madam:

**Extension of time not granted.**

Receipt is acknowledged of your letter dated June 11, 2018 requesting an additional extension of time to reply to the office action of June 8, 2017.

Your request cannot be granted as you have not provided a reason which would justify an extension of time.

The applicant is considered to be in default in the prosecution of this application and the application may be treated as abandoned if the default is not remedied by **August 20, 2018**.

Registraire des marques de commerce  
Registrar of Trade-marks

Contact: Kelly Brady  
Section de l'examen/  
Examination Section  
819-635-8677